

Fecha <b>13.01.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

Carlos Marín

### La disyuntiva de Martín Esparza

Martín Esparza no parece digerir que ha venido agotando sus opciones, la más reciente francamente demencial: emplazar a huelga a la Comisión Federal de Electricidad, al Servicio de Administración y Enajenación de Bienes y a una empresa que ya no existe, Luz y Fuerza del Centro, haciéndolo sin atribuciones legales, porque no está reconocido como secretario general del SME.

Puede aprovechar aún, dejándose de cuentos, el resultado alentador de la propuesta de

los *notables* que él mismo hizo: reincorporarse el viernes al diálogo que ha mantenido sólo, y provechosamente, el secretario tesorero del sindicato, Alejandro Muñoz.

Intuye quizá (y por eso patalea con la vacilada de que para acudir a Gobernación debe consultar "a la base" y platicar antes con los *notables*) que el gobierno federal no puede ceder ante su estrategia de confrontación y búsqueda del "todo o nada".

Sabe que hay como 230 denuncias penales contra sus extremistas.

¿Eludirá negociar beneficios para quienes lo siguen? O prefiere sentarse a negociar nada más eventuales, indeseables encarcelamientos...

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

